



千葉労働局長（左から2人目）と神鋼鋼板加工の3人が記念写真

神鋼鋼板加工

神鋼鋼板加工（本社・千葉県市川市二俣新町、社長・近藤眞一氏）は、厚生労働省から7月25日付で「安全衛生優良企業」に認定された。直近3年間、労働者の健康保持増進やメンタルヘルス、過重労働に関する諸対策および安全管理など多岐にわたり国が定める約80項目で高い基準を満たしつつ、独自の取り組みも含めて総合的に評価された。厚板シャー・溶断業界および神戸製鋼所グループとして初の認定取得になる。

これまでも「安全は全てに優先する」を合言葉に、「安全見える化」推進親会社の神戸製鋼所の指導も受け安全リスクアセスメント活動による危険要因の抽出と排除を長年にわたって実践。さらには独自に計画的な安全対策投資も行つた。だが、リアルタイムでの生

これまでも「安全は全てに優先する」を合言葉に、「安全見える化」推進親会社の神戸製鋼所の指導も受け安全リスクアセスメント活動による危険要因の抽出と排除を長年にわたつて実践。さらには独自に計画的な安全対策投資も行つた。だが、リアルタイムでの生

「安全衛生優良企業」認定取得

業界初、独自対策も奏功



デジタルサイネージも活用し安全意識を向上

産状況把握や情報共有を目的に工場・事務所に計8カ所設置したデジタルサイネージ（電子掲示板）に、全社安全標語や社員の安全宣言、無災害記録日数などを表記し、啓発に努めている。

また、社内向けに「安全・品質カレンダー」を作成。ここに社員が応募した安全標語や品質標語を月替わりに載せるとともに過去に発生した災害事例も羅列して風化を防ぐ。

工場内には「気づきカメラ」を死角が生じないよう20カ所に設置。撮影した動画映像は7カ月間保管で



フォークリフトに「E

Dライトを取り付け

き、不安全行動の振り返り指導や危険予知訓練などに活用している。フォークリフトやクレーンには「LEDライト（3色）」を取り付け、動作中にライトを照らすことで危険エリア内への人の進入を抑制する。（同）としている。

認定は千葉県に本社を置く企業としても2例目との評価などを「褒められボーナス」として、PRポイントにもしたい考

社との「安全交流会」を開催したりして士気高揚を促進するなどあらゆる手段を講じて安全意識の徹底を図っている。

こうした取り組みが奏功し、連続不休災害日数も10月5日時点では1665日を記録。また、現場の生産性も向上しているという。

同社では「これまでの安全活動によって国から『ホワイト企業』のお墨つきをいただいたことは栄誉であり誇り」（近藤社長）とし、今回の認定取得を機に「職場の安全衛生環境の向上と従業員の健康保持増進に努め、安心して働ける職場づくりに取り組んでいく」（同）としている。

このほかにも第三者からの評価などを「褒められボーナス」として、PRポイントにもしたい考